

Tu yo y el Alzheimer

Daniel y su hermana Lia eran dos hermanos huérfano que vivían con su abuela Martina que padecía Alzheimer desde los 59 años. Un día por la tarde salieron al jardín a ver a su abuela y Lia le dijo que tenía que comer y ella dijo que ya había comido no se acordaba de quien eran sus nietos. Lo mismo dijo Daniel, no reconocía a ninguno de sus nietos. Ellos se encargaban de su perro Coco, su pobre abuela. No tenían problema ellos iban al colegio, cuidaban a su perro y a su abuela. Pasaron días, meses, años.... Y su abuela perdía la memoria poco a poco, pero ellos siempre decían:

-¡Que tu sonrisa sea más grande que tus miedos!

Todos los días su abuela les agradecía todo lo que estaban haciendo por ella, ellos solo se preocupaban de su salud, no salían, ni jugaban, ellos todo lo daban para ella. Como hizo con los hermanos cuando sus padre murieron en el accidente de tráfico.

Una tarde Martina salió a comprar y se perdió pero tenía pulsera GPS

-¡Menos mal!- dijeron los dos a la vez

Pasaron meses pero al final tuvieron que llevarla a la residencia, pero la iban a ver todas las tardes.

Y todos estaban muy felices.